

Campagne de sensibilisation pour les enfants exposés à la violence conjugale

Châteauguay, 9 novembre 2024 – Le Réseau des partenaires contre la violence faite aux femmes Jardins-Roussillon est fier de présenter une nouvelle campagne de sensibilisation concernant les impacts chez les enfants dans un contexte de violence conjugale, de violence conjugale post-séparation et des conflits sévères de séparation.

En avril 2023, la Loi sur la protection de la jeunesse a été modifiée. Elle affirme que l'exposition à la violence conjugale est un motif de compromission quant à la sécurité et au développement de l'enfant et nécessite une intervention des autorités. Parallèlement à ce contexte de violence, la violence conjugale post-séparation ainsi que les conflits sévères de séparation sont également des contextes fréquents où le sentiment de sécurité des enfants est atténué.

Suite à la modification de la loi, un comité de travail s'est mobilisé pour développer des outils de sensibilisation. Différentes actions seront déployées pour sensibiliser les adultes à ces différents contextes en mettant de l'avant des messages qui permettront de susciter une réflexion chez certains parents quant à leurs gestes et leurs paroles en présence d'enfants. Enfin, les messages sensibiliseront également la communauté en général, à l'importance d'agir dans de tels contextes.

La campagne sera faite en différentes phases. Pour débiter, des vignettes Web seront publiées sur les différents réseaux sociaux. Par la suite, des publipostages seront distribués sur les territoires de Léry, St-Isidore, St-Mathieu et St-Philippe où l'on retrouve moins de visibilité au niveau du réseau de transport en commun. Pour terminer, au mois de novembre, il y aura des panneaux publicitaires sur les autobus et abribus. Le comité de travail continuera de se concerter dans l'objectif de promouvoir la campagne et de réfléchir à d'autres actions.

Cette campagne de sensibilisation a été possible grâce au partenariat de plusieurs organismes. Les membres du comité sont des intervenantes de l'organisme AVIF, de La Re-Source, de Pouvoir d'Agir et des membres du Service de police de Châteauguay ainsi que de la Régie intermunicipale de Roussillon.

-30-

Source :

Erika Grondin

Agent aux relations communautaires et médias

Service de police de Châteauguay

450 698-3207 | erika.grondin@police.chateauguay.ca

Jennifer-Ann Dooling

Intervenante à la sensibilisation

La Re-Source 450 699-0908 #3

sensibilisation@lare-source.org
